

Richmond, le 1er février 2024

Objet : Février, mois de l'Histoire des personnes Noires

Chères familles, Chers membres du personnel,

En ce mois de février débute le mois de l'Histoire des personnes Noires, composante indissociable de l'Histoire du Canada. Ce moment est dédié à la reconnaissance et à la mise en valeur des communautés Noires, du Canada et d'ailleurs.

Parmi la diversité des personnes et des communautés Noires du Canada, certaines sont des habitant·e·s du pays depuis des générations et des générations, d'autres ont immigré récemment. Leurs contributions, souvent méconnues, dans plusieurs domaines tels que les sciences, les arts, la politique, la justice sociale, les sports ou la culture ont façonné et façonnent le Canada et le monde, tel que nous le connaissons.

Aujourd'hui encore, leurs luttes, leurs sacrifices, leurs succès et leurs triomphes contribuent à rendre notre monde plus juste pour toutes et tous. Nelson Mandela définissait le concept africain UBUNTU, comme « le sens profond que nous ne sommes humains qu'à travers l'humanité des autres; que si nous devons accomplir quoi que ce soit dans ce monde, cela sera dû dans une égale mesure au travail et aux réalisations des autres ».

Tout le long de ce mois de février dédié à l'Histoire des personnes Noires, le personnel de l'ensemble des écoles du CSF organisera des initiatives destinées à mettre en lumière les contributions des personnes Noires qui ont, trop longtemps, été invisibilisées. Des projets artistiques aux leçons d'histoire, en passant par des événements communautaires, chaque école du CSF ouvre des espaces vivants de réflexion, d'échange et d'apprentissage.

J'invite sincèrement chacune et chacun d'entre vous à vous plonger dans cette aventure éducative. Ce mois de commémoration représente un appel à l'action : la lutte pour la



représentation des personnes Noires dans l'espace public ne doit pas se restreindre à l'occasion d'un mois thématique.

L'équipe de l'Équité et Antiracisme a préparé des ressources et des activités spéciales dans le cadre du mois de l'Histoire des personnes Noires. Nous vous encourageons vivement à consulter les ressources sur le site de *Bienveillance*, sur la page suivante : https://bienveillance.csf.bc.ca/fevrier-le-mois-de-lhistoire-des-personnes-noires/

N'hésitez pas à contacter l'équipe Équité et antiracisme via <u>equite_antiracisme@csf.bc.ca</u> pour partager vos apprentissages et vos suggestions, dans un esprit de collaboration et d'échange de connaissances.

Merci de vous joindre à nous dans cette démarche d'apprentissage continue et partagée. Ensemble, faisons preuve d'écoute, de curiosité et d'ouverture pour construire des environnements mettant en lumière l'ensemble des communautés Noires.

Solidairement, ensemble, uni·e·s,

Pascale Bernier Directrice générale